

わたしたちの町

人 口	(男)	4,643人
	(女)	4,997人
合 計		9,640人
10月 中 の 転 入		23人
	転 出	21人
世 帯	数	2,309世帯

(10月末日住民登録調べ)

广报

あいかわ

昭和56年11月28日 第282号 秋田県合川町 編集 総務課 電話 018678-2111

広報は、毎月15日に発行を予定しています。中学校生徒会の委託により、各家庭に配布されますので、届かない場合は役場総務課にお知らせください。

広報へのニュースの提供や意見等もおまちしています。

産業文化祭にあわせて

快走!!合川路に48選手 木戸石チームが優勝

十一月七日、杉山田一中学校間十三・三キロメートルの区間で第一回町駅伝大会が開かれました。参加者はチーム四十八選手。沿道の大応援の中を各選手が力走。追い迫われのレース展開に大きな拍手が贈られていました。

産業文化祭の開かれている中学校前では、ゴールを待つ観衆でいっぱい。大歓声の中を木戸石チームが一位でゴールしました。この大会は産業文化祭を“体力づくりの祭典”にもし

語り合って下さい。
第一回大会の成績は次のとおりです。優勝＝木戸石
チーム(四十八分四十四秒)②芹沢根田③下杉④大野台
里厚生園⑤大野台⑥上杉⑦南地区⑧李岱

第1回町駅伝大会

広報交通安全キャンペーン

昭和三十九年に特別教室棟が

飲まないで
車を車庫にしまつまで

テラツクスな
寄宿舎が完成

進学・就職も県内外に定着した評価をうけています。大野台への企業誘致でも地元高校としての合川高校への期待が、大きな要因となりました。

社会人としての基礎をしつかりと培うために学業とクラブ活動の両立をめざし、特にファンシングの全国優勝は地域全体の大きな「自信」となっています。今年は野球部の活躍が、町民を熱狂させました。

の精神が、いよいよ地域の精神となる人材が育てられてきました。昭和四十七年には鷹巣阿仁五町村の組合設立による「秋田県公立合川高校」としてスタート。県内唯一の町村組合経営の高校として着実な成果をあげてきました。

合川高校の卒業生は三千二百人。竣工。その後、年次計画で校舎七十二名。“自律・友愛・創造”体育館、武道館、音楽室などを新設。レインフロー求易の半段式

公立合川高校では十一月一日、創立二十周年と寄宿舍心和寮竣工の祝賀会を開きました。昭和三十七年、秋田短期大学付属合川高校としての開校以来、二十年の歩みは、地域の発展を映し独自の校風が育てられてきました。祝賀会には、遠方からかけつけた卒業生も参加し、母校の充実ぶりを喜び合っていました。

公立合州高校
創立三十周年を祝う
地域と育つ独自の校風

一太子講（でやんしこ）

太子講の供物は長いかやのはしを使い、その
はしは神殿にあげて保存し、翌年、苗代に立て
て田の水を見る目やすにされました。「二十四
日の大子講の日にふぶきになると、その年は豊
作になる」という言い伝えもあります。

冬の曆と食べ物の風習では、「冬至の日にカ
ボチャ」と言うのが知られています。カボチャ
(南豆)の皮が難にならない、それを食べるこ
とにによって、災難にあわないとも言われていま
す。この言い伝えは、健康的にもたいへん意味
深いものです。それぞれの言い伝えが、冬を
生きる人々の“生活の知恵”でもあつたのでし
ょ。

太子講のお祭りは旧暦の十二月四日、十四日二十四日の三回あります。太子講には収穫感謝と明年的豊作への祈りもこめられており、各地で様々な「食べ物」の風習が伝えられています。

四日＝小豆がゆ　十四日＝小豆めし　二四日＝小豆もち。当町では、こんな風習が伝えられています。「子供が多くて苦労した昔の人が努力すればだんだんといいものが食べられるようになる」と教えたのです。』（謙次・御所野

であつた。

町長日記から

私は、この想定訓練の練習として帽子と消防作業服を着て駅前に配置されたタクシードライバーを監視し、それぞれの部署を巡察し、それぞれの責任者から報告をうけた。あとで私の規律と敬礼が板

